

Partager en jouant

Comment montrer que l'Europe a une histoire commune, une culture qui dépasse les frontières géographiques, et qui, de manière permanente, s'est nourrie des « ailleurs », des échanges et de l'autres ?

Règles du jeu :

Le jeu se joue par équipe. Vous devez constituer des groupes équitables selon le nombre total de participants. Nous vous recommandons de composer des équipes regroupant des joueurs de nationalités différentes : vos connaissances variées vous permettront d'obtenir davantage de bonnes réponses.

Votre but est d'obtenir le maximum de bons points. Celui qui finit le jeu en premier remporte 10 points supplémentaires.

Une personne doit jouer le rôle de narrateur dans la partie. C'est lui qui dispose du livret, qui regroupe toutes les règles et questions liées aux différentes cases. Il est chargé de poser les questions, d'énoncer les gages et d'arbitrer la partie.

Vous pouvez retrouver la totalité des règles dans le livret du jeu de l'oie.

Ce jeu de l'oie étant sur le thème du patrimoine européen, toutes les réponses de lieux doivent obligatoirement être en Europe.

